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Aos (06) dias do mês de abril do ano de 2021, às 15h00 (quinze horas), sob a 
presidência em exercício do vereador Marcelo Palmeira reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma Online com as presenças dos 
vereadores; Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cleber Costa, Davi Davino, 
Eduardo Canuto, Fabio Costa, Fernando Holanda, Francisco Holanda Filho, 
Gaby Ronalsa, José Márcio Filho, Joãozinho, João Catunda, Kelmann Vieira, 
Luciano Marinho, Leonardo Dias, Oliveira Lima, Olivia Tenório, Siderlane 
Mendonça, Silvania Barbosa, Teca Nelma e Valmir Gomes. Foi justificada a 
ausência dos demais vereadores. Lida a Ata da sessão anterior. Passando 
para o grande expediente como primeiro orador vereador Joãozinho passa 
a tornar público sua preocupação junto as questões dos rodoviários dos 
transportes públicos de Maceió que vêm enfrentando perdas nas suas 
contemplações trabalhistas de direito a exemplo da redução de valor dos seus 
tickets de alimentação e custeio de seus planos de saúde, fala que a categoria 
está sinalizando o início de uma greve e essa também é uma preocupação por 
nos estarmos enfrentando uma pandemia. Em aparte vereador José Márcio 
Filho corrobora com o tema em questão, onde espera que essa Casa se 
pronuncie junto a esse tema que e de suma importância para população como 
um todo, em seguida os vereadores; Luciano Marinho, Leonardo Dias e Cleber 
Costa corroboraram com suas opiniões sobre o tema parabenizando o orador. 
Segunda oradora vereadora Silvania Barbosa diz que protocolou 
requerimento para vacinação de coveiros e a classe jornalística, onde fica 
claro a necessidade de priorizar algumas categorias para esse fim junto a uma 
estratégia devida de vacinação. Em aparte vereador Francisco Holanda Filho 
discorre sobre o tema concordando com a preocupação da oradora. Terceiro 
orador vereador Leonardo Dias registra que protocolou nessa Casa Moção de 
aplausos a estudante Yasmin Ferreira do Colégio Tiradentes, onde a mesma 
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tirou nota mil no ENEM uma das 28 pessoas no Brasil que alcançou essa nota, 
passando a lembrar da indicação desse vereador para escolas cívico militar 
em Maceió. Logo após ateve-se a redução da tarifa das passagens de 
transportes públicos, entendendo que não se baixa tarifas através de decretos, 
em tempo que pontua alguns questionamentos no que diz respeito a e essa 
redução. Fala que já solicitou da Prefeitura de Maceió informações sobre os 
estudos junto ao déficit que a redução de tarifa hora citada vai causar, 
deixando claro que esse vereador não é contra a redução de tarifas para a 
população, porém não acredita em almoço grátis e a conta vem de alguma 
forma, lembrando que na gestão passada esse tema já era uma pauta de 
preocupação no que se tratava de números e a qualidade dos serviços 
prestados, em tempo que aproveita a oportunidade de fala para solicitar do 
líder do governo vereador Siderlane Mendonça que o mesmo possa buscar 
junto ao Executivo de forma célere informações técnicas como se deu a 
redução da tarifa hora citada. Em aparte o vereador Fernando Holanda diz 
que comunga com a fala do orador e como parlamentar temos que provocar 
uma Audiência Pública para esclarecer essas questões. Em aparte vereador 
Siderlane Mendonça discorre sobre o tema, tendo a certeza que a Prefeitura 
de Maceió vai ter respostas devidas com respaldos técnicos, em tempo que 
parabeniza o Prefeito pelas decisões que vem tomando acreditando na 
responsabilidade do mesmo. Retornando Orador diz ser valido convidar o 
secretario que responde por essas questões para nos apresentar os estudos 
técnicos sobre o tema em questão para dar a nos Parlamentares 
conhecimento devido da matéria que em plenário vamos votar. Quarto orador 
vereador Francisco Holanda Filho registra que participou hoje pela manhã de 
uma reunião na Prefeitura de Maceió com o secretario Francisco Sales para 
tratar sobre a regulamentação dos taxis lotação, onde também estavam 
presentes representantes da categoria e na ocasião tratamos de outras ideias 
para o segmento. Em seguida cita requerimento com o intuito de incluir na 
vacinação os agentes funerário, coveiros, jornalistas e oficiais de justiça. Por 
fim fala do avanço das vacinações no nosso estado, em tempo que registra 
lamentavelmente mortes causadas por covid em vereadores, em tempo que 
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faz apelo para que todos nos venhamos a ter cuidados para nos proteger com 
as devidas precauções de distanciamento dentre outras. Em aparte vereador 
Eduardo Canuto parabeniza a fala do orador, onde faz questionamento como 
vai se dar o tramite legal dessa regulamentação dos taxis lotação. Retornando 
o orador diz ser legalista e as decisões tem que passar por essa Casa e 
emergencialmente essa questão poderia ser através de decreto emergencial. 
Quinto orador vereador Oliveira Lima agradece aos colegas que votaram 
para o projeto de Lei que torna as igrejas como serviço essencial. Em aparte 
vereador Samyr Malta diz concordar que as igrejas passem a ser serviço 
essencial. Em aparte vereador Luciano Marinho diz ser salutar a proposta do 
orador, onde só faz observação e apelo para os cuidados no distanciamento 
social. Sexto orador vereador Cleber Costa cita Moção de aplausos a 
estudante alagoana Pôs Graduada em Biotecnologia pela UFAL, Andressa 
Leticia, que foi escolhida entre 170 candidatas para participar de uma 
conferência promovida pela Academia Brasileira de Ciências e pela Nobel 
Prize Outreach. Em seguida ateve-se ao tema hoje debatido pelos pares a 
respeito da redução de tarifas, esclarecendo que decisão por decreto e 
prerrogativa do executivo e nesse caso e devido, passando a discorrer o 
conhecimento que esse vereador tem sobre a matéria, sendo devido todos nos 
parlamentares buscar entender legalmente todas as matérias discutidas nessa 
Casa Legislativa. Questão de Ordem vereador Leonardo Dias solicita 
explicações sobre a devolução de projeto da vereadora Teca Nelma que esse 
vereador pediu vistas, onde apresentou emenda no mesmo. O Presidente em 
exercício vereador Marcelo Palmeira diz que vai consultar a Mesa e logo trazer 
essa resposta. No Prolongamento do Expediente não teve prolongamento. 
Feita a chamada para a Ordem do Dia foi constatado quórum regimental 
para deliberar a pauta, foram lidos e aprovados Projetos e Requerimentos de 
números e autorias; Indicações da vereadora Gaby Ronalsa Protocolos de 
números 02070010/2021 a 02070019/2021, 02080019/2021 a 02080024/2021 
e 02080035/2021 a 00080042/2021, 02170006/2021 a 02170013/2021 todos 
em discussão única; indicações do vereador Cleber Costa protocolos de 
números 02240011/2021 e 02240031/2021 todos em discussão única; 
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Indicações do vereador Kelmann Vieira protocolos de números 
0225001/2021 a 02250013/2021 todos em discussão única; Indicações do 
vereador Joãozinho protocolos de números 03010017/2021, 
03010020/2021, 03010022/2021, 03010024/2021, 03010026/2021, 
03010025/2021, 03010030/2021, 03010031/2021, 03010032/2021, 
03010033/2021, 03010035/2021, todos em discussão única; indicações do 
vereador Luciano Marinho protocolos de números 03180046/2021, 
03240003/2021, 03260018/2021, 04050010/2021 todos em discussão única; 
Requerimento do vereador Leonardo Dias discutido pelo autor e os 
vereadores Joaozinho, Eduardo Canuto e Cleber Costa, protocolo de número 
01250011/2021 em discussão única; Projeto de Lei do vereador Joãozinho 
01280009/2021 em segunda discussão; Projetos de Lei do vereador 
Kelmann Vieira protocolos de números 02100015/202 e 01260014/2021 em 
segunda discussão; projeto de Lei do vereador Pastor Oliveira discutido 
pelo autor e os vereadores Cleber Costa Joao Catunda, Silvania Barbosa, 
protocolo de número 01110008/2021 em segunda discussão com o voto 
contrário da vereadora Teca Nelma. Passando para o Expediente Final 
vereador Brivaldo Marques diz que esteve com os agentes de limpeza nas 
grotas, parabenizando o trabalho dessa equipe e que essa Casa passe a ter 
um olhar diferenciado aos mesmos. Vereador Fernando Holanda fala da 
importância dos tema trazidos para debate nessa Casa a exemplo do que esse 
vereador trouxe que trata da importância das cestas nutricionais e hoje com 
satisfação registra que o Governo do Estado vai direcionar 20 milhões em 
cestas básicas para as famílias cadastradas em baixa renda. Passa a tratar 
sobre a possibilidade de se realizar sessões solenes e audiências públicas de 
forma virtual. Vereador Dr. Valmir passa a abordar sobre a provável greve dos 
transportes coletivos em Maceió, onde suplica para que essa Casa venha 
buscar solução junto ao tema e junto a categoria a Prefeitura e a SMTT. 
Vereadora Teca Nelma diz não ser contrário a igreja e apenas não pode votar 
em lei atemporal. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão 
e convocada outra para o dia seguinte em horário regimental. Maceió, 06 de 
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abril de 2021 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de 
Redação de Atas e Debates.  
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